

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 9 février 1914.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—Du Greffier de la Cité, annonçant que le travail de la compilation de la Charte est terminé.

Déposée aux archives.

2.—Du Greffier de la Cité, donnant une liste des bibliothèques publiques dans Montréal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ladite liste soit publiée dans le prochain numéro du "Bulletin Municipal" et renvoyé à la Commission Spéciale de la Bibliothèque.

Hôtel-de-Ville.

Montréal, 4 février 1914.

A Son Honneur le Maire et à
MM. les Membres du Conseil.

Messieurs,

Conformément à la résolution du Conseil, adoptée le 22 décembre 1913, me donnant instruction de m'enquérir du nombre de bibliothèques publiques établies à Montréal, du nombre et de la nature des livres y contenus, des conditions auxquelles le public y est admis et du nombre des personnes qui les fréquentent annuellement, j'ai fait cette enquête et en voici les résultats.

Fraser Institute. — 66.000 volumes anglais et français et une collection considérable de gravures, de brochures, de revues et de journaux;

Grand nombre d'ouvrages historiques et techniques. Fréquentés dans le cours de l'année dernière par 116.287 personnes, et 100.000 volumes prêtés et lus en dehors de l'Institut moyennant un dépôt de \$3.00.

Bibliothèque Municipale. — 12.000 volumes environ, y compris revues, journaux et brochures, dont 7.000 sont des ouvrages techniques et de référence et 5.000 des ouvrages littéraires et historiques; 4.500 en langue anglaise et 7.500 environ en langue française.

Fréquentés l'année dernière par environ 22.000 personnes.

Il faut ajouter à cela la bibliothèque municipale de Sainte-Cunégonde, qui possède 3.000 volumes dont cinquante pour cent sont historiques, scientifiques et techniques et qui a été fréquentée, dans le cours de l'année dernière, par près de 8.000 personnes.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held on the 9th February 1914.

His Worship the Mayor Mr. L. A. Lavallée, in the Chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last sitting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From City Clerk announcing compilation of the Charter.

Filed of record.

2.—From City Clerk showing public libraries in Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said statement be printed in the next issue of the Municipal Bulletin and referred to the Special Committee on Library.

City Hall.

Montreal, 4th February 1914.

To His Worship the Mayor and the
Members of the Council.

Gentlemen,

In accordance with the resolution of Council adopted on the 22nd December 1913, instructing me to inquire into the number of public libraries established in Montreal, the number and nature of the books contained therein, the conditions on which the public is admitted into said libraries, and the number of persons frequenting the same annually, I made such inquiry and the result thereof is as follows:

Fraser Institute. — 66.000 english and french volumes and a large collection of engravings, pamphlets, reviews and newspapers. Numerous historical and technical works. Frequented during the past year by 116.287 persons, and 100.000 volumes lent and read outside of the Institute on deposit of \$3.

Civic Library. — about 12.000 volumes, including reviews, newspapers and pamphlets, 7.000 of which are technical works or books of reference and 5.000 are literary and historical works; 4.500 in the english language and about 7.500 in the french language.

Frequentated, last year, by about 22.000 persons.

To this must be added the St. Cunegonde Civic Library, which contains 3.000 volumes, fifty per cent of which are historical, scientific and technical works, and which was frequentated, during the past year, by about 8.000 persons.